

von AM Velten betr. Straßensanierungsprogramm

Wann kommen die Rheinorte und das nördliche Vorgebirge dran?

Antwort:

In dem Straßensanierungsprogramm sind alle Orte berücksichtigt. In der ersten Programmstufe wurden die Hauptverkehrslinien (Buslinien, Schulbuslinien) betrachtet und diese Strecken werden sukzessiv, gemäß der Finanzmittelbereitstellung und personellen Leistbarkeit, in den nächsten Jahren abgearbeitet. Die Orte Roisdorf, Bornheim und Brenig sind bisher angegangen worden und man geht jetzt in das nördliche Vorgebirge. In 2014 werden wohl die Rheinorte abgearbeitet.

von AM Hönig

1. Wenn man von der Königstraße Richtung Rathaus fährt, wechseln die Geschwindigkeitsbeschilderungen öfters zwischen 50 km/h und 30 km/h
Kann von der Verkehrsbehörde geprüft werden, ob man dort eine einheitliche Beschilderung aufstellen kann?

Antwort:

Wenn man die Querungshilfe wegnehmen würde, könnteman einheitlich 50 km/h definieren. Ansonsten wird dort keine Möglichkeit gesehen.

Die Verkehrsbehörde würde gerne die Geschwindigkeitsbegrenzung beibehalten.

2. Sachstandsabrechnung Vinkelgasse.

Dies wird schriftlich mitgeteilt.